

Ayer sábado, el presidente de la República, Gabriel Boric, se pronunció sobre las recientes elecciones en Venezuela, en las cuales, según el ente electoral venezolano, Nicolás Maduro fue proclamado ganador, mientras que la oposición sostiene que el triunfo correspondió a Edmundo González. A través de un mensaje en la red social X, Boric reafirmó la postura del Gobierno chileno al declarar: "No reconocemos el proclamado triunfo de Maduro y no validaremos ningún resultado que no esté verificado por organismos internacionales independientes".

El mensaje del mandatario fue emitido tras una reunión con el canciller Alberto Van Klaveren y el embajador de Chile en Venezuela, Jaime Gazmuri, quien regresó al país este sábado luego de ser expulsado junto a toda la delegación diplomática chilena por el régimen venezolano. Boric calificó esta acción como "intempestiva e injustificada".

El presidente Boric, en su declaración, también hizo un llamado urgente a respetar los derechos humanos de los manifestantes en Venezuela y a poner fin a las detenciones arbitrarias y la violencia. "Es fundamental que se respeten los derechos humanos y se garantice la seguridad de los ciudadanos que



## Presidente Boric reafirma postura del Gobierno sobre elecciones en Venezuela y rechaza proclamación de Maduro

**El mandatario chileno llamó a no reconocer los resultados que no sean verificados por organismos internacionales independientes y exigió respeto por los derechos humanos de los manifestantes en Venezuela.**

se manifiestan pacíficamente en Venezuela", añadió.

A pesar de rechazar la proclamación de Maduro como presidente electo, el Gobierno de Chile, encabezado por Boric, no ha reconocido oficialmente a Edmundo González como ganador de las elecciones, a diferencia de otros países de la región como Estados Unidos, Costa Rica, Perú, Uruguay y Argentina.

En una postura similar,

el canciller Alberto Van Klaveren declaró que "es probable" que el candidato opositor Edmundo González haya ganado las elecciones, pero subrayó que no se puede afirmar con certeza debido a la falta de verificación internacional del proceso electoral. Esta posición coincide con la adoptada por otros países como México, Colombia y Brasil, que han instado a las autoridades venezolanas a publicar las actas

electorales para garantizar la transparencia.

La situación en Venezuela ha generado un amplio debate en la región, con posturas divididas respecto a la legitimidad de los resultados electorales. Mientras algunos países han optado por reconocer a González como presidente electo, otros, incluyendo Chile, han demandado una verificación exhaustiva e imparcial antes de emitir un reconocimiento

oficial.

El regreso del embajador Gazmuri y su delegación, tras la expulsión ordenada por el régimen venezolano, marca un nuevo capítulo en las ya tensas relaciones entre Chile y Venezuela. El Gobierno chileno continúa abogando por una resolución pacífica y democrática de la crisis en el país caribeño, con un enfoque en la defensa de los derechos humanos y la legitimidad

electoral.

El presidente Gabriel Boric ha dejado clara la posición de su Gobierno respecto a las elecciones en Venezuela, subrayando la importancia de la verificación internacional y el respeto a los derechos humanos. En un contexto de tensiones diplomáticas y división regional, Chile se mantiene firme en su demanda de transparencia y justicia en el proceso electoral venezolano.